

中学女子バスケットボール部 2022年の様子をお届けします！

コロナ禍の制限が緩和された2022年は、中体連の公式戦のみならず、中学3年生は注目の3×3にも挑戦し、U15の大会では優勝を成し遂げることができました。そして、思い切って3×3 U18日本選手権大阪府大会にも出場し、レベルの高い高校生たちと張り合いながら最後まで戦い抜きました。また、新チームは中学1年生だけのフレッシュなチームですが、大阪府の代表として広島県で行われた全関西中学生バスケットボール交歓大会に出場させていただきました。全国強豪チームからたくさんの刺激を受けることができました。



↑ 連盟の方から中学チームと高校チームが合同でクリニックを受けました。



↑ 3×3 U18への挑戦！！



↑ 3×3 U15大会優勝☆



← 水色が賢明

↑ 第40回全関西バスケットボール交歓大会に出場し、今後の活躍が楽しみな1年生です。

☆特別編☆優勝回数歴代NO.1の3年生6人。秋には、審判E級ライセンスを取得し活躍する選手もいます。



★番外編★今年は、5月・8月12月に遠征に行ってきました。心をひとつに…

